
ASSOCATION POURPRE NOIRE 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 14/09/2024 

*** 

Etaient présents : Jackie, Michel, Leïla, Emilie, Laurence, Patricia 

En visio : avec Christophe 

Absents excusés : Françoise T, Annie I, Geneviève, Philippe M 

 

Ce compte-rendu est rédigé dans l’ordre dans lequel ont été abordés les sujets. 

 

1/ Fête du Gospel : 

Inscriptions : 75,  et 37 pour l’atelier 
18 personnes n’ont pas répondu au 2è mail qui comportait le questionnaire 
Normalement le nombre d’inscrits devrait être entre 80 et 90 (des inscriptions sont attendues lors de 
la répétition) 
Le budget prévisionnel se présente positif, si on prend les estimations suivantes : 150 repas en tout, 
350 billets de concerts, 80 stagiaires, 40 ateliers 
 
Pour l’instant au niveau des repas en réel il est noté : 
Vendredi soir 24 +10 offerts 
Samedi midi 35 +10 offerts 
Samedi soir 27 +11 offerts 
 
Pour le budget cadeaux au chef de chœur et aux musiciens : une ligne sera ajoutée au livret d’accueil 
du stage pour préciser qu’il est prévu comme cadeau, du vin. Il est décidé que le surplus de 
l’enveloppe sera versée à PN pour compenser les frais de ce stage (pas de versement au chef de 
chœur ). 
Il est décidé que PN ferait un don à HELLOASSO de 20 €. 
Les entrées offertes pour le concert sont fixées au nombre de 15 (maire de la Freissinouse et son 
épouse pour remerciements du prêt de tables etc lors du pique-nique, maire de la Roche, diocèse 3, 
maire de Gap et élus 4, IMPULSE (dans le cas où il ferait le prêt d’une guitare) 
Le maire de la Freissinouse serait très heureux d’accueillir PN sur sa commune (à noter) 
Eglise de St Roch : disponible à partir de 12h30 
 
A noter que la mairie de Gap et le Département ont versé la subvention pour la FdG pour un montant 
de 2200 € 
 
2/point sur le CD : 
Cyrille a étudié l’enregistrement et conclut à énormément de travail supplémentaire à réaliser en 
studio. Une réunion avec Raymond, Cyrille, et Christophe doit avoir lieu. 
Très certainement 2 séances en studio seront nécessaires (200 à 300 €/ séance). 
Lieu : salle chez Christophe ?? à préciser 
Ces informations seront annoncées aux choristes lors de la répétition de ce jour. 
 
3/ Bilan des concerts d’été : 
N.D du Laus 29/06 



Lagrand : pas de monde, mais les choristes ont bien rebondi face à l’imprévu… +140 € 
Crots : problème de son, autant de spectateurs que l’an dernier. Ce concert nous rapporte 800 € 
Mariage à la Batie Vieille : 8 choristes présents. Ce nombre a été parfait compte tenu de la place 
disponible. Recettes 450 € 
Pour les bilans financiers de ces concerts, toutes les factures devront avoir été réglées. 
Facture SACEM à fournir à Patricia. 
Patricia et Emilie se réuniront et feront un bilan ultérieurement. 
 
4/ prochains évènements : 
Interview FR3 : Christophe a envoyé tous les éléments à FR3. Un article dans le Dauphiné paraîtra 10j 
avant le stage. 
Forum des associations : roll-up bien utile (peut-être couleurs un peu fade…) mais a bien accroché les 
personnes. Une vingtaine de touches. 
Un remerciement particulier a été fait au responsable pour la place octroyée en dernière minute. 
Cet évènement est incontournable. 
Il a été mentionné aux intéressés de venir le 28 septembre pour la séance découverte, car il y aura les 
musiciens. 
De nombreux petits flyers ont été distribués. 
La permanence a été assurée par 6 personnes sans aucun souci. 
Côté répertoire : 4 ou 5 nouveaux chants après la fête du Gospel. Pour la fête du Gospel PN chantera 
8 chants. 
Pique nique du 15/09 : tout est prêt. 30 personnes. 
Point concert Donkilido :pour la 1ere partie assurée par PN, Raymond a fait un programme. Il sera 
demandé à Raymonde de l’annoncer à la répétition de ce jour. 
 
5/points divers : 
Fête du Gospel 2025 : plusieurs questions apparaissent… : espacer la FdG tous les 2 ans ???  
Recruter une cheffe de chœur femme ??? 
Il faudrait relancer le projet de fête différente auquel Geneviève avait réfléchi. 
Pour ce qui est de la demande de subvention qu’il faut déposer avant début octobre : il est décidé de 
déposer une demande de même type que cette année (venue d’un chef de chœur de réputation 
internationale etc….) et au printemps, le CA verra quel type de fête organiser en 2025. Au besoin une 
annulation de la demande de subvention sera faite. Cela laisse le temps de la réflexion et ne bloque 
pas d’éventuelles recettes. 
Projet de Daniel LABROT : trouver 2 professeurs susceptibles d’être intéressés par le projet.  
Emilie propose de contacter Mme MOUTE au collège de Fontreyne et, qq au collège de Tallard. 
Il serait nécessaire qu’elle dispose d’éléments concrets pour qu’elle puisse présenter ce dossier.  
Un mail pourrait être envoyé également aux 2 autres collèges et à Christelle Aragona (CPE au lycée 
Centre). 
Nivernais : une invitation de l’association du Nivernais a été reçue pour y retourner en 2025. Sondage 
auprès des choristes, pour savoir qui seraient d’accord pour faire ce déplacement. 
Site internet : Hugo ? Raymond où en est-on ? question sera posée à Raymond lors de la répétition de 
ce jour. 
Remerciements des photographes bénévoles : il est décidé de proposer aux photographes bénévoles 
de venir partager le repas du samedi soir lors de la FdG, et d’offrir une place au concert du dimanche. 
Convention de la salle de répétition pour l’année 2024/2025 : se renseigner si elle est revenue 
signer ? 
Départ de la pianiste : à annoncer aux choristes lors de la répétition de ce jour, par Cyrille. Une 
enveloppe circulera pour lui faire un cadeau de remerciements. Cathy sera là jusqu’à la fête du 
Gospel. 



Informations des membres : Laurence se met en retrait cette année (quitte le CA en février, et donne 
le relais de référent pupitre alti à Geneviève). Michel pense que ce sera sa dernière année de 
choristes à cause de difficultés vocales. 
Demande d’Eugène qui a composé un chant de louanges et qu’il souhaite faire découvrir à PN. Il lui 
sera proposé de venir le 28/09 prochain pour la chanter. 
 
 
        Fin de séance 11h30 
 
 
 
 


